



EN LA PARROQUIA DE SAN JUAN

Se ha celebrado esta mañana un solemne funeral en sufragio de las almas del protomártir del Colegio Oficial de Secretarios, excelentísimo señor don José Calvo Sotelo, y demás colegiados

Descubrimiento de una lápida conmemorativa IN MEMORIAM

El Colegio Oficial de Secretarios de Avila y su provincia ha honrado en la mañana de hoy a sus mártires de la Cruzada contra el marxismo, a cuyo frente se encuentra el gran patriota, excelentísimo señor don José Calvo Sotelo, que fué y sigue siendo presidente de honor del Colegio.

La dignísima clase secretarial, dignificada precisamente por el autor del Estatuto Municipal, ha expresado los sentimientos religiosos—culto a Dios y veneración a los antepasados—de que está poseída, asistiendo en Corporación a la misa y demás actos celebrados hoy.

Honra mucho al Colegio Oficial de Secretarios esta conducta observada para los primeros de la Entidad, que dan guardia eterna a la Patria por la que dieron la vida. Son bastantes los caídos con que cuenta el Colegio de Avila. A éste y a los familiares de los que fusron, expresamos nuestra sincera condolencia a la vez que elevamos al Cielo nuestras plegarias pidiendo descanso en el Señor para todos aquellos que por El suspiraron en vida y murieron por su Reino en España.

Luto e incienso

La Iglesia se viste de luto cuando los militantes en ella se dirigen al Cielo pidiendo paz para los hermanos fallecidos. Esta mañana la parroquia de San Juan Bautista de Avila aparecía al mismo tiempo con vestiduras de gran gala y enlutada. Luto que es la expresión del dolor humano ante el vencimiento de la muerte contra nuestra naturaleza; gran fiesta, porque tratabase de honrar a los mártires, testigos de verdad hipana, así como que suponemos en la gloria de Dios. Las campanas doblaron y a su llamada acudieron desde muy lejos, de los confines de la provincia, compañeros amantes de los de su profesión; esposas congojadas; hijos que han sentido el consuelo de la victoria proporcionada por el Altísimo después de la desgracia.

Las banderillas del Presbiterio, estaban vestidas de negro e iluminadas de luz amarilla; pero en el altar había flores; en los ojos lágrimas, y los labios musitaban oraciones que ascendían envueltas en humo de incienso hasta el Trono del Santísimo.

Después del Invitatorio cantado por un aficionado coro que dirigía el maestro de capilla de la Catedral, señor Aguilera, se dijo la Santa Misa oficiando don Feliciano Gómez; asistido por los señores Coronado y Curio, de la referida parroquia de San Juan.

Autoridades y representaciones

Terminado el Santo Sacrificio, los sacerdotes oficiantes tomaron asiento en el Presbiterio, pudiéndose ver en unos minutos de intervalo el panorama que ofrecía la amplia nave central del suntuoso templo. En el centro se abría un pasillo a cuyos lados estaban sentadas las personalidades especialmente invitadas. Presidía el secretario del Gobierno civil con representación del Excmo. señor gobernador, sentándose a su derecha el primer teniente de alcalde del Excmo. Ayuntamiento, señor Tomé, y a su izquierda el gestor provincial de la Excmo. Diputación, señor Sánchez Díaz. Continuando la derecha, se encontraban los señores Argüeso en representación del Excmo. señor Obispo; Ororio, en representación de la Delegación Provincial de Hacienda, y Neira, jefe de Correos. A la izquierda, el presidente de la Audiencia provincial y miembro del Colegio de Secretarios, señor Gutiérrez; el secretario del Ayuntamiento de la ciudad y presidente del Colegio, señor Sánchez Díaz (don Ceárec); el señor Paradinas, por Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N. S. y el comitario jefe de Investigación y Vigilancia, señor Herradón.

Detrás de la presidencia de honor se hallaban los familiares de los caídos, la Junta de Gobierno del Cole-

¿Van a romperse las negociaciones entre Inglaterra y Japón? Moscú y Washington serán los culpables

Discurso de Chamberlain

Ya surgió un «valiente»

En la compañía de comediantes, que anda por esos mundos representando la farsa «Libertad de los pueblos» ha aparecido (cómo not el presidente de los Estados Unidos ¿Os acordáis del famoso Wilson, cuando la guerra europea? Ya sabéis que lo complicó todo de tal manera que esto ha sido el origen de la actual situación. ¿Porque interviene en China? Su país por nadie es molestado. Sus intereses en esas regiones están bien garantizados. Por otra parte, ¿quién le manda meterse en conflictos como éste, que cerrará a sus fábricas un mercado importantísimo,

gio y demás colegiados, una nutrida representación de damas patriotas y muchísimo público que ha querido testimoniar una vez más su devoción al protomártir de nuestra Cruzada.

Oración fúnebre

Desde la Cátedra Sagrada, el virtuoso párroco de Santo Tomé de Zibaco, don Francisco Ortega, pronunció elocuente y sentida Oración fúnebre, desarrollando el tema de que «a través de todas las grandes catástrofes de los pueblos, siempre brillan la vida y la muerte de los héroes como faros que iluminen y sirvan de ejemplo».

Hizo destacar a propósito del tema esogiado, las virtudes que adornaron la vida del por tantos motivos insigne don José Calvo Sotelo, pidiendo descanso eterno para todos los que esperaron, presentes en nuestro ánimo.

En el domicilio del Colegio Oficial

tuvo lugar a continuación el descubrimiento de una lápida con los nombres de todos aquéllos a quienes se honraba.

Después de unas palabras del presidente, señor Sánchez Díaz, haciendo presente que en la contribución de sangre a la Patria no podía faltar la del Colegio Oficial de Secretarios que ha sido generoso, dados los gritos de ritual falangista contestados por todos los presentes, un familiar de uno de los caídos descubrió la lápida, dándose con ello por terminado el acto fúnebre y de honras.

como es el asiático, agudizará la crisis económica que allí padecen y consecuentemente aumentará el paro obrero, al tan alarmante?

Todo aconsejaba una buena inteligencia con el Japón. Pero la consigna impone un criterio contrario. Es preciso que las democracias, hoy una y mañana otra, vayan quebrantando la potencia de Alemania, Italia y el Japón para que cuando estén estos países maduros... coméretelos, ¡Antropófagos! Así es que Washington no podía permanecer callado. Y como los Estados Unidos son tan valerosos (recordemos su hazaña contra los cuatro barcos, mal armados, que le tiramos en Cuba) no se atreven a luchar militarmente con el Japón y recurren a la lucha comercial muy propia de un pueblo de mercachifles movido y dirigido por la potencia secreta, que dirige el mundo democrático, puesto al servicio de la Masonería Internacional. Ya veremos cómo reacciona el Japón contra este nuevo enemigo.

Chamberlain dice...

LONDRES.—El señor Chamberlain dijo hoy en la Cámara de los Comunes que se estaban haciendo preparativos para dar comienzo en Moscú a las conversaciones militares entre los Estados Mayores de Rusia, Francia y Gran Bretaña. Añadió que conjuntamente con las conversaciones militares, se continuarán las discusiones políticas con objeto de reforzar el frente pacifista.

También habló Mr. Chamberlain de asuntos de política exterior. No constituye un secreto—dijo—el hecho de que los gobiernos de la URSS, Francia y Gran Bretaña, no hayan conseguido ponerse de acuerdo sobre la definición del término «agresión indirecta». Los tres gobiernos se dan cuenta de que la agresión indirecta, y los tres desean hallar una solución satisfactoria contra ella. Al mismo tiempo, Gran Bretaña y Francia, no quieren aparecer como deseosas de entrometerse en la política y en la vida de otros Estados.

En cuanto al Extremo oriente, el primer ministro inglés, repitió sus manifestaciones de hace dos días, en las que aseguró que el acuerdo pre-

vio recaído en las negociaciones de Tokio, no representaba el cambio de la política inglesa con relación a China, ni el reconocimiento de la beligerancia a favor del Japón. El Gobierno británico no iba a cambiar su política a petición de otra potencia.

Se refirió a la campaña anti-británica que se desarrolla en otros lugares del Japón e hizo observar: «Me veo obligado a decir que si dicha agitación continúa y no se pone fin a los ataques contra nosotros, el Gobierno de la Gran Bretaña se verá precisado a considerar la cuestión en toda su gravedad. Ello podría dificultar mucho el feliz desenlace de las negociaciones de Tokio».

Presión soviética

TOKIO.—El periódico «Tokio Asahi Shimbun» afirma que los dirigentes de Moscú parecen ejercer presión sobre Londres a fin de comprometer las relaciones entre la Gran Bretaña y el Japón: «Si Inglaterra quiere ahora empezar a obstruir—dice el citado diario—, sepa que el Japón está preparado para ello y que responderá con la ruptura de las negociaciones que ahora se realizan».

Influencia yanqui

TOKIO.—La prensa japonesa cree que la denuncia unilateral del Tratado de Comercio nipoamericano ha ejercido una influencia indudable sobre la Gran Bretaña. Los periódicos coinciden en que los representantes británicos asumen una actitud intránsigente en las negociaciones de Tokio y se disponen a violar el acuerdo preliminar Harila Craigie, a causa de la cuestión de la moneda china y de las reservas de los bancos de Tientsin.

Se espera la ruptura

TOKIO.—Toda la prensa japonesa de hoy anuncia unánimemente que el Japón espera de un momento a otro la ruptura de las negociaciones con Inglaterra.

La conferencia sobre asuntos económicos ha sido aplazada, y las conversaciones de la tarde de hoy, a las que asiste el jefe de la policía británica de Tientsin, versan sola y exclusivamente sobre asuntos políticos.

El «modus vivendi» entre España y Noruega

BURGOS.—El Ministerio de Asuntos Exteriores ha publicado la siguiente nota:

El «modus vivendi» comercial firmado el 26 del corriente entre España y Noruega, por el que se establece a la par un sistema de pagos, es el primer acuerdo estatal de esta índole que realiza España a su vuelta a la normalidad.

En el se logra la justa aspiración nacional y se reserva un margen de divisas libre en ventas españolas y se satisfacen la posición en que ha de cimentarse nuestra actitud en lo sucesivo de nivelar por lo menos nuestro comercio.

La compra por la Patria de productos de positivo interés noruegos y la venta de nuestros productos, redundará en el beneficio económico para ambos países. El acuerdo refleja el rumbo político comercial español y marca la pauta para una expansión comercial que aspiramos a ver lograda con aquellas potencias que encuentren conveniente entablar conversaciones para la conclusión de acuerdos de semejanza indole».

En agosto se publicará la primera Encíclica

ROMA.—El 15 de agosto se hará pública la Encíclica que prepara el Papa en su retiro de Castelgandolfo. Será el primer documento pontifical de Pío XII.

Apertura de las fábricas barcelonesas

BARCELONA.—Los periodistas fueron recibidos este medio día por el gobernador civil, González Olivares, quien les dió cuenta de que tenía orden de manifestar y hacer público de parte del Generalísimo, que estaba resuelto el aprovisionamiento de las industrias textiles y que los trabajos en las fábricas de tejidos comenzarían alrededor del 15 de agosto, siendo la semana de seis días de trabajo. La cantidad de materias primas que hay contratadas es para que en un año aproximadamente no falte trabajo.

Lea usted EL DIARIO DE AVILA

Rogad a Dios en caridad por los ilustrísimos señores

Don Juan Murcia de Villalonga

CABALLERO DE LA ORDEN DE MALTA

Don Ramón Murcia de Villalonga

CABALLERO DEL PILAR

Que recibieron de la bondad de Dios la honra suprema del martirio el 2 de agosto de 1936 en el km. 7 de carretera de Andalucía

D. E. P.

Sus hijas, hermanas, hijo político, nietos y demás familia,

Suplican una oración por su alma.

El funeral del día 2 de agosto a las diez en la parroquia de San Vicente, así como el alumbrado en las Reparadoras del mismo día, serán aplicados por el eterno descanso de estos caídos.

Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

3 Minutos de Religión

SIEMPRE VIVA

Eucaristía. La liturgia eucarística

Preciosísimo argumento, de los que la Iglesia ha creído siempre acerca de la presencia real de Cristo en la Eucaristía, es la Liturgia, oriental y occidental, desde la antigüedad más remota.

La palabra compuesta liturgia de suyo para los griegos profanos no significa sino «Ministerio público». El uso eclesiástico se restringió especialmente al ministerio sacerdotal, y más que nada a la celebración del Santo Sacrificio. De ahí vino el derivarse después el sentido una vez más, y llamarse por excelencia Liturgia toda la rega y orden de celebrarse la Santa Misa. Así es que todos los rituales, (y reglamentos de rito) según los cuales se ha de celebrar, ordenados por la pública autoridad de la Iglesia y comprobados por su uso, llevan este nombre de liturgias. En suma: en las Liturgias se contienen las oraciones y los ritos que pertenecen a la celebración de la Eucaristía.

Es cosa devotísima ver con qué delicadeza, o con qué ternura se expresan estas Liturgias, cuando hablan de la Eucaristía, y con qué claridad atestiguan la fe de todas las iglesias del orbe en la presencia real de Cristo en este altísimo Sacramento.

Entre los innumerables testimonios que se pudieran citar, para nosotros los españoles es de especial interés el del rito Mozárabe, conservado como se sabe en una capilla de la Catedral de Toledo. Según este rito, el sacerdote antes de la comunión dice: «Señor Dios mío, concédeme poder recibir de tal manera el

Cuerpo y Sangre de tu hijo, Nuestro Señor Jesucristo, que por él merezca recibir el perdón de todos los pecados... Salva para siempre, bebida celestial».

Y en la misa de la Natividad de Cristo en el mismo Misal Mozárabe dice el sacerdote: «Nosotros, siervos tuyos indignos y tan pequeños, los sacerdotes que inmolamos a tu tremenda Majestad víctimas espirituales, te ofrecemos, oh Dios, esta hostia inmaculada, que el seno materno de María dió a luz con incontaminada virginidad, que la Castidad produjo, que la santificación engendró, que la integridad hizo brotar. Hostia que inmolamos, vive, y que, viviendo, es continuamente inmolada; hostia, que sola ella, porque es el Señor, puede agradar a Dios».

Precioso y delicadísimo testimonio de la verdad del Cuerpo de Cristo, el mismo que nació de la Virgen María, y de la virginidad incontaminada de la misma Señora y Madre nuestra.

En las Constituciones Apostólicas se nos describe la manera cómo al distribuirse la comunión, el Obispo (o en otros casos el presbítero o diácono) decía: «El Cuerpo de Cristo». Y el fiel respondía: «Amén». (Así es, así lo creo).

Sería interesante recoger todas las liturgias... como la de Jerusalén, la de San Basilio, la de San Cirilo como la de los Armenios, la de los Caldeos, etc. entre las orientales; y entre las occidentales, la Romana con sus variedades etc.

Pero bastan las muestras aducidas. Florentino Ogara, S. J.

His caído como mueren los héroes, como mueren los cristianos... Cara al Sol de España mirando de hito en hito a tu Patria querida donde empieza a amanecer... Mirando con mirada serena a la eternidad —qua no engendra miedo a los héroes y a los cristianos— porque es la vida verdadera que no muere sino permanece para siempre... Te fuiste como él, como José Antonio soñando en un supremo anhelo de Ideal Español y ofreciendo tu alma, tu alma en holocausto atravesando los luceros azules del firmamento que llegas hasta Dios... Te fuiste a merecer de Él su presencia eterna en la gloria... Tu vida fué una cadena de méritos para conseguirlo: *hijo modelo*, amor a tu padre, a tus hermanos, a tu hogar lo llenaste con tu bondad tu sencillez y tu simpatía...

Estudiante ejemplar, con anhelo de ser un día oficial del bizarro y heroico Ejército español estudianto antes del Movimiento Nacional con aprovechamiento el curso preparatorio de tu carrera militar. Modelo de enfermos admirado a capellanes, médicos y enfermeras por tu resignación a la voluntad divina, por tu fortaleza sin límites a pesar del horizonte dorado de ilusiones de tus sueños juveniles. Falangista sincero con un amor de fuego en el corazón a la Religión y a la Patria—dos buenas madres—según la voz de José Antonio, el mártir de Alicante, y escuchaste sus consignas de fe y de patriotismo y junto a todo esto tu vida rectilínea de católico sin temores ni titubeos ni respetos humanos con la mejor preparación a la muerte de un alma naturalmente cristiana, con tu Comunión diaria—el alimento de los fuertes y de los inmortales—. Y así con Jesús Hostia en tu alma, minutos después de comulgar, dándole aún gracias por su Visita cerraste tus ojos a la luz del sol de la tierra para abrirlos a la Luz Eterna del sol de justicia, para abrirlos ante la Justicia Eterna de la Divinidad.

Así mueren los héroes: así mueren los verdaderos falangistas: así mueren los verdaderos católicos...

Ayer día 27 en Navalvenga te fuí a rendir el postrer recuerdo de amigo: Allí vi en el centro de la Iglesia Parroquial un severo túmulo rodeado de todo un pueblo que te quería: autoridades militares y civiles, tus compañeros y camaradas, tus amistades y convecinos todos... Nunca he visto tu parroquia como ayer, todo Navalvenga en pleno ofrecerte como amigos su recuerdo y como cristianos sus oraciones. Tus tíos don Antonio y don Luciano Cu-

litoral. España va a dejar de vivir de espaldas al mar.

Cuántas veces en el curso de la historia se ha planteado en un instante de agotamiento que parecía total la necesidad de mostrar la potencialidad económica de nuestra Patria, otras tantas logró y hasta rebasó las metas señaladas.

Esta empresa del programa naval exige exactamente el quintuplo de nuestros medios industriales, pero es preciso y se hará. Ahora mismo, en esta guerra, esto ha sido asombroso comprobar que nuestro potencial económico era más que el doble que el que podríamos haber previsto? Y aun andan por el mundo los cinco millones de libras esterlinas que los rojos llevaron a Nueva York; los tres millones de libras que Aguirre ha depositado en Londres y los mil millones de pesetas que ahora se disputan Prieto y Negrín, dinero robado a España.

El ministro ha terminado su conversación diciendo que la unión y la disciplina son las condiciones que ahora, como en la guerra, nos llevarán con paso rápido por el camino del triunfo definitivo, con un espíritu perenne de sacrificio y de trabajo.

Interesantes declaraciones del Ministro de Industria y Comercio

El ministro se siente optimista respecto a las dificultades que presenta en la época de paz

El ministro de Industria y Comercio señor Suances, ha concedido una entrevista a la prensa española, la primera desde que se hizo cargo del Ministerio.

Opina el ministro que los tiempos anteriores no eran tiempos de palabras, sino de obras, y ahora quiere que el país vaya conociendo la obra realizada, las dificultades presentadas, lo conseguido y lo que se espera realizar.

Se refirió el ministro en su conversación, en primer lugar, a la grandiosa obra que ha sido preciso realizar durante la guerra para mantener en su nivel la producción nacional. Respecto a las dificultades que pueda originar la época de paz, el ministro se siente optimista y cree que se ha remontado ya a la cima el problema. El de nuestra Patria era un caso de evidente intervención extranjera. Tres años de lucha, más de dos millones de hombres entre ambos bandos son suficientes para agotar la economía más espléndida. Con nuestros propios medios dice el ministro, con los recursos que nos han mandado varias naciones amigas, con un crédito de medio millón de libras esterlinas situado en Holanda, hemos rebasado con decoroso sacrificio la corta y angustiosa situación creada por el derrumbamiento total de la zona roja, que esperaba detrás de la conquista de Cataluña. Así hemos logrado salvar los cinco meses críticos que teníamos delante. Ahora—dice el ministro—podemos afrontar serenamente el problema, porque podemos mirarlo de frente.

Cifras expresivas

El señor Suances enumera una serie de cifras, estas por ejemplo, que retenemos:

Cosechas: Explotadas, tres por año; patatas, arroz y garbanos. Mercado de carne: Galicia conserva íntegra su riqueza. Abastecimiento de leche: Hay déficit en algunas regiones, Cataluña, por ejemplo, tiene

Programa naval

El programa naval no ha de ser una utopía, como lo fueron todos los anteriores, sino que el verdadero programa naval de España, el que hemos conocido desde los tiempos de nuestro Imperio, España se dispone a ser la potencia naval que reclama sus cinco mil kilómetros de

Recuerdo fraternal al querido amigo e inolvidable compañero Antonio Tejerizo Curiel, jefe local de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. del pueblo de Navalvenga.

riel ayudados por el Económico de la Parroquia don Ramón Ferrer oficiaron un solemne funeral por tu alma.

Poso después en la plaza del pueblo donde vivías, congregados tus numerosos amigos esperaban el momento de recoger la iglesia tu cadáver para llevarlo a la morada de los muertos.

Con un silencio fúnebre se organizó tu entierro... Abrieron marcha perfectamente uniformados con su camisa azul y su boina roja en sencilla hermandad bajo los acordes tristes de los tambores los flechas de Navalvenga, Navalmorat de la Sierra y Burgoñondo: detrás la sección Femenina de Falange y por último las camaradas de segunda línea impecablemente alineadas bajo la disciplina de los jefes instructores y el alto mando de los dignísimos jefes locales de F. E. T. y de las Jons de ambos pueblos. Seguía la Cruz Parroquia, las cofradías, el clero...

El cadáver a hombros de tus amigos que dejando a un lado el coche funerario se disputaban el honor de llevar tus restos envuelto en la bandera nacional sembrada de flores iba escoltado por la escuadra de «flechas» a ambos lados seis jóvenes de la Sección Femenina de Falange eran portadoras cada una de hermosas coronas de flores símbolo de gratitud a su jefe local: detrás los familiares don Julián Tejerizo, padre del finado su abuelo don Canido Curiel, teniente de la Guardia Civil, las autoridades, amistades y numerosas personas de la localidad y de los pueblos limítrofes.

Al llegar a la puerta del cementerio desaharon delante de tu cadáver en correcta formación todos tus compañeros y camaradas pronunciando el jefe los gritos de Antonio Tejerizo Curiel ¡Presente! Arriba España.

Momentos después recibiste cristiana sepultura... Allí te dejamos en la casa donde duermen los cuerpos hasta la resurrección... Nuestra despedida fué como cristianos murmurar nuestros labios por tu alma la oración litúrgica «Paase nuestro que estás en los cielos». En la Iglesia terminó la procesión funeral.

Mas tarde prestada por todas las autoridades en la plaza mayor del pueblo ante tu casa pude ver lo que te querían tus compañeros de Falange que disolvieron su correcta formación no sin antes entonar el «Cara al Sol» que resonaba bajo los ardores de un sol de café en los aires de la serranía como una ofrenda falangista a su jefe local.

El jefe dió los gritos de rúbrica cerrándolos el clásico ¡Arriba España. Después vi a los pobres del pueblo que destilaron ante tu vivienda para recibir la limosna de un pan como sufragio por tu alma...

Cuando al caer de la tarde—tarde de fuego que ardía las entrañas de la tierra y del aire—dejaba tu pueblo de Navalvenga mis ojos te dedicaron un recuerdo con sus lágrimas... Allí quedaban tus padres don Julián Tejerizo y doña Amparo Curiel, tus hermanos, todos anegados en el caje del dolor... La traidora guadaña había segado tu primavera de juventud y huérfanos lloraban tu ausencia...

Allí quedabas tú en el cementerio hasta recibir un día el premio total de tus fines, de tus trabajos, de tus virtudes... Allí quedabas, nosotros volvíamos al tréjín de la vida pero para nunca olvidarte: nuestros ojos con sus lágrimas, nuestro corazón con su cariño, nuestra alma con su recuerdo y nuestros labios con la siempreviva de la plegaria, con las oraciones de la Iglesia...

Puedes hacer el pedido de la medalla conmemorativa del 18 de Julio en la C. N. S. o en la Jefatura Provincial de Propaganda.

Desde Villafranca de la Sierra

Días de júbilo ha vivido Villafranca de la Sierra.

Sesenta jóvenes, después de luchar heroicamente en los campos de batalla, hasta conseguir la Victoria, han vuelto licenciados, con grande alegría, a sus amados hogares, tres años ha abandonados para volar a defender la Patria necesitada. De nuevo se ve la plaza alborotada, frecuentada los paseos, alegrado el campo con canciones y sonatas.

Pero no se reduce todo a eso. Los excombatientes de Villafranca quieren organizar una magna fiesta, una fiesta que forme época, y, en efecto, yo creo que lo han conseguido.

Después de varios días de ensayos y más ensayos se deciden a llevar a cabo la acometida empresa. El día 24 a las nueve y media de la noche, se celebra el Completorio con procesión de la Santísima Virgen de la Capilla y Santísimo Cristo de la Salud, que son las devociones predilectas de esta villa, en especial aquella a la que se invoca como «Patrona de la guerra». Durante el trayecto, delante de la Virgen de la Capilla, se baila el tradicional baile de las alabardas, en el que los jóvenes alabarderos y abanderado, típicamente vestidos, lucen sus cualidades, con el beneplácito del «Capitán de Alabarderos», que con su gran sable y magnífico ros, es objeto de muchas miradas.

Las campanas repican a gloria. Termina la procesión. Son las once. Un pequeño intervalo para cenar... y a la «verbena». ¡V qué verbena! En todo el día algunos excombatientes se han afanado por prepararla esmeradamente. Colocan varios postes altos unidos entre sí por cuerdas artísticamente adornadas con cadenetas hechas de papel seda de varios colores, de las que penden treinta o cuarenta farolillos de la misma materia. El aspecto es magnífico. A la entrada del lugar de la verbena ha sido levantado un arco triunfal adornado con el Escudo nacional en tamaño grande, obra pictórica de una señorita de la localidad.

Iluminado el local por tanta luz comienza el baile que se prolonga hasta la madrugada.

El día de Santiago

Con un gran repique y volteo de campanas se anuncia la hora de la Santa Misa, a la que acuden todas las autoridades de la villa, los excombatientes y resto del pueblo. Las esforritas, casi en su totalidad, lucen magníficos mantos y mantones de Manila, según lo exige el traje típico. Un escogido grupo de voces femeninas, interpreta la Misa de Angelis, armonizando un ex combatiente. Nuestro párroco dirige unas calurosas palabras, recordando a Santiago como protector de España, en la batalla de Clavijo. Procesión de la misma forma que la noche anterior.

Desde el balcón del Ayuntamiento el camisa vieja y ex combatiente Pedro Luis dirige al público unas sencillas, pero bien pensadas palabras.

A las seis de la tarde, numeroso público, tanto de Villafranca como de pueblos circunvecinos, se dirige a la plaza de toros donde se lidiarán ocho novillos, que la amabilidad de don Francisco Ramírez ha tenido a bien prestar para esta fiesta. En el ruedo se derrocha gracia y alegría. Abundan los palenques que con capas, manteles, sacos o camisas, desafilan al bruto. No faltan tampoco los correspondientes revolcones, aunque no por eso se acobardan los aficionados. También los Flechas participan de la comida con tres corretones becerros que, de vez en cuando, empujan. Total once cornúpetos capados.

¡Muy bien por los ex combatientes de Villafranca de la Sierra! Han sabido ser agradecidos a la Virgen-cita que tanto les protegió en la lucha, y que, a pesar de su hierático bizantinismo, pues bizantino es su origen, parece que sonreía cuando con tanta desenvoltura la ofrecían el gracioso baile de las alabardas. ¡Viva la Virgen de la Capilla!

Julián B. Chamorro.

Desde Honcalada

Magnífica fiesta

Precedió a la fiesta del día 25, Santiago Apóstol, en que este pueblo celebra la fiesta de la Virgen Carmelitana, un brillante y concurrido triduo; la iglesia estaba lujosamente adornada con masetes y flores por las jóvenes de Acción Católica y sobre un magnífico trono aparecía la Virgen Carmelitana, blanco de nuestros amores, y que el pueblo de Honcalada la ha honrado con los cultos siguientes: Por la mañana misa a las ocho; por la tarde a las nueve precedido de un repique de campanas, rosario, ejercicio del triduo y cánticos. El día de la fiesta las jóvenes de Acción Católica, niños de la Catequesis y el pueblo en masa se acercaron a recibir el Pan de los Angeles. A las diez dió principio la misa solemne y allí vemos a todo el pueblo congregado, a un lado los cofrades de la Virgen del Carmen y al otro las socias de la Virgen Milagrosa, luciendo unas el Santo Escapulario y otras su cinta o cordón; después del Evangelio subió al púlpito nuestro párroco señor Romo, don Maurilio, desde donde cantó las glorias de la Virgen Carmelitana. Y como final de la misma tuvo lugar la concurrida procesión con la Virgen por las calles de nuestro pueblo lujosamente engalanadas.

¡Que la Virgen Carmelitana pague a nuestro celoso párroco, a la Juventud Católica y al pueblo en masa los grandes sacrificios que han hecho para reparar su iglesia, por suscripción popular y varias rifas!

Un entusiasta.



Cuide usted su estómago porque es la base de su salud. Yo padecí también como usted, pero me curó el DIGESTÓNICO del Dr. Vicente. VENTA EN FARMACIAS

Emprentario: Pide hoy mismo el número de medallas que desees, conmemorativas de 18 de julio, a la Jefatura Provincial de Propaganda, o ponte al habla con la Delegación Provincial Sindical.

Sección religiosa

SANTORAL

AGOSTO 2 MIERCOLES Nuestra Señora de los Angeles. Santos Alfonso M. de Ligorio, ob. fd.; Esteban, Ralio y Teodoro, Máx mo. ob. Pedro de Osma.

La misa y oficio divino son de San Alfonso M. de Ligorio, con rito doble y color blanco.

Juventud Antoniana

San Antonio.—A las nueve de la mañana misa de Comunión general para la Juventud Antoniana. Por la tarde, a las ocho, exposición de Su D. M., estación, Corona de las Siete Alegrias, meditación, letanía de todos los Santos de la Orden Franciscana, reserva, terminando con la Salve a la Santísima Virgen y el himno al Seráfico Padre.

¡NO SUFRA USTED MAS DEL ESTOMAGO E INTESTINOS!

ESTOBIOL

Es el medicamento que cura

Muchos casos de curación podemos demostrar y para ello nos complace transcribir la carta que hemos recibido de don Pedro Alfonso Izquierdo, Plaza Calvo Sotelo, 2, Tauste (Zaragoza) que dice como sigue:

Muy señores míos: Venía padeciendo intensamente del estómago desde el año 1927, cada vez en aumento, a pesar de los innumerables productos probados, no logrando sino calmar momentáneamente los dolores para recrudescer con más virulencia. He tomado tres frascos de «ESTOBIOL» logrando en tan corto plazo ver restablecida mi salud. No me cansaré de propagar su maravilloso producto habiéndolo ya recomendado a un enfermo en grado desesperado y con gran placer ha encontrado una gran mejoría desde las primeras tomas y tendré mucho gusto en informarles en el caso probable de que se restablezca como me ha ocurrido a mí.

Me es grato ante anticiparles mi más sincero agradecimiento por los magníficos resultados obtenidos, autorizándoles para que hagan el uso que tengan por conveniente de la presente carta.

Queda de ustedes su afmo. s. s. q. e. s. m. Firmado Pedro Alfonso Izquierdo,

No vacite usted si sufre del estómago e intestinos, en probar en probar este maravilloso producto, pues en su mano tiene la curación de su enfermedad estomacal, en especial en los casos de dispepsias, ardores de estómago, digestiones difíciles y penosas, acidez estomacal, hiperclorhidria, neurosis gástrica, vómitos con bilis y con sangre, estreñimiento, colitis, úlcera, etc., etc.

Es además el medicamento estomacal

QUE NUNCA PERJUDICA

FRASCO Ptas. 5'80

(IMPUESTOS COMPRENDIDOS)

Exija ESTOBIOL y no admita sustituciones interesadas.

EN TODAS LAS FARMACIAS DE ESPAÑA

Avila: FARMACIA PARADINAS

Producto netamente español

Balneario de Corconte

Riñón, Vegiga, Diabetes, Hipertensión, Impurezas de la Sangre en general

Todos los hoteles inaugurados como antes de nuestra Santa Cruzada. Aire. Altura media. Esmerado buen trato. Precios moderados. Solicitense habitaciones a la Administración del Balneario.

CEMENTO BLANCO "GRIFFI,"

Especial para mosaicos, así como para estucados y enlucidos exteriores

Cemento "ASLAND,"

El de las máximas resistencias, excelente fraguado y perfecta uniformidad. El mejor entre los mejores. El de mayor producción en España, con cinco importantes fábricas que producen medio millón de toneladas anuales.

Depositario: MANUEL RODRIGUEZ MARTIN, Valladolid

Oficina: Regalado, 10, 2.º. Teléfono 20 21.

Almacén: Plaza Diez y Rodríguez, 5. Teléfono 16-17.

Siempre grandes existencias. Precios afinados, tanto por partidas como por vagones

Línea Madrid-Avila-Salamanca

Salida de Madrid a las 9 y a las 16 pasando por Avila a las 12 y a las 19. Salida de Salamanca a las 7 y a las 14 pasando por Avila a las 10 y a las 16'30. Salida de Avila para Segovia a las 7 de la mañana del Hotel Jardín. Salida de Segovia a las 16'30 y llegada a Avila las 19.

Servicios de Correos y Telégrafos

DE AVILA

Horario

CORREOS

Aparatos oficiales... de ocho y media a nueve

Certificados, valores, envíos militares y paquetes postales... de diez a doce y de diecisiete a diecinueve

Caja de Ahorros... de diez a trece

Reparios de correspondencia a domicilio... de diez a trece y de diecisiete a dieciocho

Recogida de buzones... Dos diarios: el primero a las nueve y media y el segundo a las diecisiete

Reclamaciones... En los estancos a las dieciocho. En el buzón instalado en la Plaza de la Constitución se recoge a las veintitrés y en el de la Administración Principal cada quince minutos.

Secretaría... De once a trece, excepto los domingos y días festivos.

TELEGRAFOS

Servicio de telegramas... Permanente.

Cable telegráficos... De 10 a 13'30 y de 18 a 19'30.

NOTAS.—Envíos militares: Estos envíos, que circulan con el carácter de certificados, se dedican exclusivamente al servicio de las fuerzas nacionales en el frente. Pueden alcanzar hasta un peso de 2 kilogramos con el franqueo único de 0'50 céntimos. Deben acondicionarse bajo una cubierta rígida, que preserve eficazmente su contenido, empleando en el cierre un precinto de cera, plomo u otro sistema análogo; la dirección se escribirá en caracteres gruesos y claros, a ser posible por dos de las caras del envío. El punto de destino se indicará de forma precisa e inconfundible. No podrán incluirse en ellos las notas de carácter actual.

En el reverso de toda clase de objetos que circulan por Correo, deberá indicarse el remitente su nombre, apellidos y domicilio, en caracteres sencillos, aunque claros y precisos.

¡REUMATICOS!

Si queréis curar radicalmente vuestros dolores, adquirid en vuestra farmacia el tratamiento Antirreumático "KARMEL," de venta en todas las farmacias de AVILA

Lea usted EL DIARIO DE AVILA

CAZA

Compro caza y tomo en arriendo dehesas para cazar. Pago más que nadie. Dirigirse: Enrique Núñez; Avenida de José Antonio, 16, Teléfono 11520 «Nautic Bar», Madrid.

CARRETERIAS

buenos teleros y mozos les servirá el fabricante de maderas, Pedro Garza, Escaray (Logroño)

ADVERTENCIA

La limitación del consumo de papel y el exceso de original de interés nos impiden EN ABSOLUTO publicar las notas que recibimos que no son de interés general. A éstas tampoco nos es posible darles más de una inserción, salvo aquéllas que la autoridad estime de absoluta necesidad.

La Medalla conmemorativa del Alzamiento la pueden adquirir para sí y para sus obreros los empresarios.

Diríjanse solicitándola a la Delegación de la C. N. S. en Avila (Plaza de Santa Teresa).

SANCHEZ PRIETO (Médico)

FIEB - VENEREAS - SIFILIS

AVILA AL DIA

Junta local del Día del Plato Unico y Día sin Postre

Se pone en conocimiento de todos los dueños de hoteles, pensiones, casas de huéspedes y casas de comidas que durante los días 2 y 3 del corriente mes tienen la obligación de liquidar las cuotas correspondientes al mes de julio próximo pasado.

Igualmente se recuerda a los señores contribuyentes al Plato Unico en general que durante los días 4, 5 y 7 del corriente mes correspondiente liquidar al primer grupo que comprende las calles comprendidas entre la A. y la O. ambas inclusive y además las Plazas.

El segundo grupo que comprende las restantes calles debe liquidar durante los días 8, 9 y 10.

El cobro se efectuará en las Oficinas de la Delegación de Hacienda durante las horas de cuatro a siete de la tarde.

Avila 1 de Agosto de 1939. Año de la Victoria.—El Secretario.

DR. TOME BUSTILLO

Aparato Digestivo, Rayos X, Diatermia, Onda corta, Corrientes, Rayos Ultravioleta, CATEDRAL, número 2

DELEGACION DE ORDEN PUBLICO

Se interesa que se pasen por dicha Delegación a recoger el salvoconducto los señores siguientes:

Angel Domínguez Jiménez, Juan Rincón Luis, Baltasar Vázquez Herrero, Julián Agripino Santero Mendez, Gregorio González Hernández, Arturo González Fernández, Salvador de Antonio Gómez, Aurelia Marcos Herrera, Adolfo Sánchez Martínez, Gregorio García Benayas, Salustiano Vázquez Herrero, Manuel García Fernández, Alfonso Espinosa Blanco, Lorenzo Piera Mayorga, y Justiniano Nieto Gómez.

ANUNCIO

Se vende bicicleta. Rízon Casa Herrera y Losada,

Patronato de Santa Teresa de Jesús

El funeral que se celebre mañana, a las nueve, en la iglesia de la Santa, será aplicado por el alma de la hermana fallecida doña Carmen Martín Cifuentes de la Borda.

ERNESTO PARADINAS BROCKMANN

Médico-Odontólogo, Estrada, 9. Teléfono, 200. Consulta de once a una y de cuatro a seis

Registro Civil

Día 1.º Agosto. Defunciones: Florentina Cubos Jiménez, de 23 días de edad. Nacimiento: José Luis López Bernal y Sonsoles Arroyo Alvarez.

Misa

La misa de ocho en el altar de la Santísima Virgen del Carmen que se diga el jueves día 3, será aplicada por el eterno descanso del alma de don Leopoldo Calvo Sánchez vilmente asesinado en Arganda (Madrid).

Detenido

Ha sido detenido por la Guardia civil del puesto de Becedas el vecino del mismo pueblo Ospar Izquierdo Muñoz, por cortar árboles frutales de varias propiedades particulares.

Comisión Inspectora Provincial del Cuerpo de Mutilados de Guerra por la Patria

Donativo de café

Procedentes de un donativo hecho por los Amigos de España en Cuba, se encuentran en esta Comisión cien paquetes de café legítimo sin tostar, que serán entregados a los cien primeros Mutilados de la Provincia que pasen a recogerlo, los cuales pueden dar al café el destino que les parezca. Horas de recogida del donativo, de 11 a 12 de la mañana.

Títulos pendientes de entrega

Se hallan en esta Comisión pendientes de entrega los siguientes títulos: Juan Alza Anillo, Gregorio Manuel Borders, Román de la Calle del Olmo, Félix Cornejo Sánchez, Benedito Cibizas Carrasco, Dionisio Díaz Sánchez, Isacio Díaz Sánchez, Manuel Fernández Martín, Antonio Grande Fraguas, Abelardo Gutiérrez Perrino, Juan Gutiérrez García, Román Herrera Jiménez, Aureliano Hernández Rollán, Benigno Jara Mosticero, Vicente Jiménez Calvo, Abalino de Jén Barderas, Julián López Huertar, Teófilo Martín Jiménez, Vicente Montes Hernández, Ignacio Martín Barroto, Pablo Martín Hernández, Maximino Martín López, Pedro Martín Gallego, Martín Pinedo Jiménez, Marciano Pérez Martínez, Tomás Sánchez Martín, Higinio Vinuesa Gorzáez, Tomás Velázquez Flandes, José Velasco Virhes.

Estos títulos deberán ser recogidos por el interesado o persona autorizada, presentando cuatro fotografías tamaño carnet y el acta de reconocimiento médico.

Comedor de Caridad

Señores a quienes se ha rogado asistan en la presente semana:

Don Esteban Sánchez Magarzo, presbítero; don Casto Velasco, don Julián Pérez Aguilera, don Julián Marrolo, don Baltasar Vázquez, don Cristóbal González, señorita María Luisa Abarquerque.

Donativos recibidos

Una señorita que salió bien de los rojos, 5 pesetas; don Valentín González Sánchez, 25; Excmo. Sr. Gobernador civil, 21 kilogramos de chorizo corriente; 650 cuñar; 24 50 lomo y salchichs; 11 50 tocino; 8 00 lata de embutido; una sirvienta amante de los pobres, remolacha para una comida.

Ecos de Sociedad

De días

Mañana festividad de Nuestra Señora de los Angeles, los celebrarán las señoritas del Alcázar y Lunas Almeida y la señora del capitán de caballería don Gonzalo de Frutos.

Nuevo Ingeniero

Con notable aprovechamiento y brillantes calificaciones, ha terminado en Madrid la carrera de Ingeniero Agrónomo el teniente de Ingenieros, don Antonio Ruiz del Olmo.

Nuestra enhorabuena.

Viajeros

Hin en día para La Coruña la joven y distinguida señora doña Ernestina Rovira, viuda de Hernández Canals, con su hijo Juan José, acompañada de su hermano el teniente de Intendencia don Rafael Rovira Fernández destinado en aquella plaza.

Aniversario

Hoy se cumple aniversario de la muerte de don Antonio Tejerizo Alixede, cura párroco de Legarreta, que murió víctima de la furia marxista; de don Francisco Soto Rodríguez; de don Agustín Martín Alonso que falleció en Peñalba; de don Tomás Pérez Velázquez, secretario del Ayuntamiento de Aldeavieja y de doña Vicenta Sánchez Pérez.

A las distinguidas respectivas familias reiteramos nuestro sentimiento.

Neclógica

Penosísima impresión produjo en nuestra ciudad la noticia de que los ejemplares caballeros don Juan Murcia Villalonga y su hermano don Ramón, de cuyas bondades y religiosidad conserva Avila imborrable memoria, habían perecido a manos de las hienas marxistas, vilmente asesinados en Madrid por ser modelos perfectos de piedad cristiana y patriótica ciudadanía.

Pero quedaba la esperanza de la incertidumbre difuminada en el deseo de que la noticia no se confirmara.

Hoy, ante la dolorosa realidad del doble asesinato monstruoso de estos preclaros varones, víctimas del odio a Dios y a la Patria, se ahonda el sentimiento de cuantos les trataron y admiraron sus altas prendas envidiables de virtud y prestancia aristocrática de trato social.

Hacemos presente nuestro testimonio de pesar a su distinguida familia y pedimos a Dios por el eterno descanso de las almas de estos nuevos mártires de Dios y de España.

Servicio Nacional del Trigo

De los secretarios municipales

Los secretarios municipales están obligados:

A llenar personalmente las fichas por duplicado de aquellos declarantes que así lo deseen y a recibir las fichas de los que prefieren extenderlas por sí mismo. En ambos casos las numerarán con numeración correlativa y entregarán uno de los ejemplares debidamente sellado y firmado al interesado, enviando el duplicado a esta Jefatura Provincial dentro de las veinticuatro horas siguientes, es decir, que diariamente remitirán las fichas que hayan llenado o recibido llenas, quedándose en la Secretaría Municipal relación del número y nombre del declarante, de cada una de las fichas enviadas. También remitirán relación, quedándose con copia, de los nombres de rentistas, igualadores y molinos donde deseen maquilar trigo los productores con expresión de cantidades y demás datos solicitados en esta circular.

Los secretarios municipales, percibirán de cada declarante, la cantidad de 0,25 pesetas por ficha duplicada, que extiendan, o les presenten.

El S. N. T., proyecta conceder premios en metálico a los secretarios que a su juicio hayan colaborado más y mejor con nuestro S. N. T., tanto en las declaraciones juradas, como en las demás gestiones en las que solicite su intervención, y desde luego facilitará certificados de buen servicio a aquellos funcionarios que lo merezcan. Así mismo propondrá a los gobernadores civiles la imposición de sanciones a los que por negligencia incumplan lo dispuesto en esta circular.

Cualquier productor que sufra el extravío de su declaración, lo comunicará a esta Jefatura Provincial, solicitando en instancia debidamente reintegrada, un duplicado de la misma.

De los alcaldes

Siendo del mayor interés para la economía nacional, el que este servicio se realice con la mayor exactitud, a los que queda encomendada la vigilancia en la veracidad de los datos de las declaraciones juradas que han de hacer por duplicados todos los tenedores de trigo, y denunciarán a esta Jefatura Provincial cuantos casos consideren existe ocultación al objeto de exigirles la responsabilidad a que se harán acreedores aquellos que no declaren la verdad.

Esta Jefatura espera el mayor celo en los secretarios municipales y alcaldes para el cumplimiento del cometido que se les encomienda, ya que de éstos depende la buena ordenación de la economía triguera, que a nadie más que a los labradores ha de beneficiar.

El jefe provincial.

Leo, escucho y escribo

Un choque del siglo XX

Ha ocurrido en Alhambra City (Estados Unidos), y los periódicos publican fotografías del suceso. En una de las principales plazas de la Ciudad se ha registrado un emocionante choque entre un automóvil y un avión. En las fotografías aparecen ambos destrozados.

Una disposición acertada

El jefe provincial del Movimiento de Madrid, ha prohibido terminantemente a todos los falangistas y adheridos bajo su mando usar el uniforme de la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. en cafés, bares y lugares de diversión o entretenimiento.

No es para tenerlos lástima

En el Banco de Méjico se hallan a disposición de los rojos españoles refugiados en aquellos estados, cuyo número se eleva en la actualidad a cinco mil, cincuenta millones de dólares para financiar empresas que les afecten, especialmente agrícolas.

El dinero lo llevaron los dirigentes y ahora lo administran los hermanos internacionales. ¡No es para tener compasión... a los administradores!

España y Portugal en el Corazón de Jesús

El marqués de Lozoya publica en «El Noliciero», de Zaragoza, un artículo en el que pide que se convoque un concurso entre arquitectos y escultores españoles y portugueses para la reconstrucción del Monu-

mento Nacional al Sagrado Corazón de Jesús en el Cerro de los Angeles, que es, dice el articulista, no el centro geográfico de España sino el centro geográfico peninsular. Hagámos, continúa, obra tal que los hombres de siglos venideros nos tengan por locos. Así como el Monasterio de El Escorial de San Lorenzo recuerda la derrota francesa en San Quintín; así, añadimos por nuestra cuenta, como el Monasterio de Santo Tomás de Avila recuerda perennemente el final de la Reconquista de España y por lo mismo el día de la Unidad Territorial de la Patria, hágase en el Cerro de los Angeles un monumento de tal magnitud que sea digno del amor a quien va dedicado y recuerde la Cruzada contra el bolchevismo, en la que el emblema triunfal entre los triunfantes ha sido la Santa Cruz, símbolo de la Redención.

Premio al mérito

Una de las mutiladas columnas del Alcázar de Toledo, convenientemente embalada, va camino de la Argentina, como obsequio que hacen sus defensores a los Legionarios Civiles de Franco, por su labor patriótica durante estos años pasados. Lleva la columna—que era una de las del patio de Carlos V—dos inscripciones: «Descúbrete, dice la primera. Soy un mudo testigo de la sublime gesta del Alcázar de Toledo». Y la segunda: «¡Legionarios Civiles de Franco. Persistid en vuestra obra. España es lo reclam!».

El cadáver del glorioso aviador Haya, identificado

MURÓ EN UNA PROEZA DEL AIRE

AL DERRIBAR UN «CURTIS» ROJO

TERUEL.—En Puebla de Valverde se ha verificado el emocionante acto de identificar el cadáver del héroe comandante de Aviación, don Carlos Haya. Han asistido a la ceremonia, el gobernador civil, don Antonio de Reparaz, la viuda del comandante Haya, doña Justina Álvarez, don Fernando, alférez de Aviación y don Luis; Hermanos de las Escuelas Cristianas, alcalde de la ciudad y otras personalidades. Todos ellos estuvieron presentes en el momento de la exhumación y reconocimiento de los restos del héroe aviador español.

El día 20 de febrero del año pasado, el comandante Haya asistió al entierro de su madre en Bilbao. Después de cumplir este penoso deber llegó al frente de Teruel y al día siguiente, fecha de la gloriosa reconquista de Teruel por las fuerzas de nuestro Ejército, salió con un aparato de caza a prestar servicio. El comandante Haya vió que un piloto de

su escuadrilla cortó grave riesgo de ser abatido e inmediatamente acudió en su defensa, chocando el aparato de Haya contra un «Curtis» rojo. Ambos aparatos cayeron incendiados y el del comandante Haya fué a parar a territorio rojo en donde los carabinieri que allí se encontraban recogieron el cadáver y le trasladaron a La Puebla de Valverde, donde estuvo expuesto en el local de la comandancia roja hasta el día siguiente, diciéndose a los milicianos marxistas que el «ca» de la Aviación nacionalista había sido derribado por un ruso.

El vecino de la villa, Lázaro Badal persona afecta al Movimiento Nacional, visitó el cadáver y tomó los datos necesarios para facilitar en su día el reconocimiento y, en efecto, ante la presencia de las autoridades y personas que han asistido hoy a la ceremonia, el señor Badal ha reconocido los restos del glorioso aviador. Hechas las diligencias correspondientes la viuda del aviador envió los gloriosos restos con la Bandera Española y con una entereza admirable sacó de un estuche la Medalla Militar y la colocó en el pecho del comandante. El párroco del pueblo rezó un responso ante los restos. El cadáver del glorioso Haya fué encerrado en una caja de caoba envuelta en la bandera nacional y colocada en un nicho hasta que se reciban las órdenes de la superioridad para su traslado a Málaga.

Hermanidad de San Cosme y San Damián

El próximo viernes día 4 a las ocho y media en el altar de Nuestra Señora de Gracia de la S. I. Catedral, celebrará esta hermandad la Misa mensual reglamentaria por los hermanos difuntos. Se invita a todos los socios y simpatizantes.

El mismo día y hora de las doce celebrará sesión la Academia Odontológica de esta hermandad, cuyo acto tendrá lugar en el salón de actos del Excmo. Ayuntamiento de la villa de Piedrahíta; siendo ponente el hermano don Felipe Marcos Merino que desarrollará el tema «Deontología y Honorarios Médicos».

El acto será público para médicos, farmacéuticos y odontólogos.

Homenaje a los «Viriatos»

LISBOA.—Se ha celebrado en el teatro Curenco una función homenaje a los «Viriatos» que han luchado en España contra las hordas marxistas.

SEPTIMO ANIVERSARIO

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE LA SEÑORA

D.ª Vicenta Sánchez Pérez

VIUDA DE GOMEZ

Que descansó en el Señor en esta ciudad el día 2 de agosto de 1932

DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION DE SU SANTIDAD

R. I. P.

Sus sobrinos y demás familia,

Suplican a sus amistades la encomienden a Dios en sus oraciones.

Las misas que se celebren mañana, día 2 de agosto, a las ocho y media, nueve, nueve y media y diez en la parroquia de San Pedro, y la misa celebrada hoy y el Alumbrado al Santísimo en las MM. Reparadoras, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Avila 1.º de agosto de 1939.